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.12·SD·1S-.J.9 Expediente N• 4853·19-3, Br. PALACIOS CALVA- P<RLA SRIDGIT PAMELA 
Ast.!nto; Aprobación de Titulo Profesional de lnge.niero Industrial PATPRO 

.11-50·15·19 Expediente N•485Z·l!H, 8<. NEVRA CAf'lOTE·JAIR SE8AST1ÁN 
Asunto: Aprobación d-fl Título PtofesionaJ de Ingeniero !nch.:tstrial PATPRO 

.10.S0-15-19 Expediente N•4259-19-6, Sr. OLAYA DÁVILA-CRISTIAN PAWER, 
Asunto: Aprobación de Grad-o de Sadliller en lngcnlcr{a Mecattónlca 

.9-S0-15-19 Expediente N9 4507-19·8, Sf. TOC10 ROMAN- DARCY MELQUISEOEC 
Asunto: Ap<obadón de Grado de Bachiller en lngeoieria Agroindustrial e Industrias Aliment<lrlas 

.8-S0-15-19 Expediente N• 4140.19-6, Sr. DUAR PURIZACA- KENYI ANDfRSSON 
Asunto; Ap<obación de Gtcado de Bachlller en lnge.nleria Ag-roindust.ria:I e ln-dustrias Afimentari.as 

.1-S0-15·19 Expediente N' 1.719-19-5, Sr. CRUZ GARCfA-MARLENV ISABEL 
Asunto: Ap(obildón de Grado de Bachlller en Ingeniería Agro!ndustrlal e Industrias Afimentarlas 

.&-S0-15·19 Expodlente N' 1051-19-1, Sr. RAJl.41REZ ESCOBAR- JONATHAN ESAU 
Asunto: Aprobación de Gtado do Bachllle.r en Ingeniería lnfcrmátlca Suüana 

.S·S0·15·19 Expediente N• 4293-19-8, Sr. ELIAS VEGAS- lUISGUSTAVO 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en lngenieri'a lnformiitica 

.4·S0-15·19 Expediente N' 4454-19-2, Sr. CODARlUPO MONGE· EDOER EDUARDO 
Asl.Jnto: A.probación de Grado de 6achl1Jer en Ingeniería Informática 

.3·S0-1S·19 E>pedlonte N• 447&-19-6, HUANCA ANCAJIMA·JOSt ANTONIO 
Asunto: Aprobación di! Grado de Bac:hiller en Ingeniería Informática 

.Z·S0-15-1.9 Expediente N' 4251-19·3, Sr. PINGO LEÓN- NELSON ALEJANDRO 
Asunto: Aprob:ic:ión de GradQ de Btlchiner en Ingeniería Industrial 

.1-S0-15-19 Expediente N' 4154-19-8, Sr. SILUPU SERNAQUE·NILTON ARCADIO 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachll!er en cngenl~ía Industria! 

./ DESPACHO 

./ No hay actas por aprobar por ser nuevo consejo de facultad . 

» El señor Oecaoo • 

./ APROBACIÓN DE ACTAS 

Bien11enldo a los oonsf:tieros que hoy día inician su partkípacíén como consejeros de facultad, ya cada: uno tienen sus 

credeocíates, y ~s a partir del 24 de julio de:J 2019 hasta el 24 de ju lío del 2021. también se les JJcanzaóo a sus departamentos la 

resolución de su elección • 

En la sala de sesione$ de la Faoottad de Ingeniería Industrial, siendo !as 10:10 m, del día viernes 02 de agosto del año 2019. se 

reunió el Consejo de Facultad, para dar In.Ido a la sesión ordinaria N. 015, bajo la preside11da del lng. Tcobaldo teon Ga.tcía, 

oecao<> de la Facultad de Ingeniería Industrial y con la .asistencia de tos setlotes consejetos, Ingenieros, cantel Cruz. Granda, 

Otlbcrt Reyes V.isqu12z, Yolanda tizana Puelles, Witfredo Crut Yarleque, Femando Madñd Gucvara y Víctor Enrlqua Anton 

Antol\. Y, vel'ificado ej Quórum Teglamentario en primera ccnvocatoría. el se~ot Decano dio Inicio a la secén. 
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./ En cumpllmlento de la ley unlvetsttaria, los alumnos de la promoción 20lS deben presentar un trabajo de 

Investigación paro otorgar su grado ce Bachilier eso está en la ley en el Articulo 45 Inciso L ta SUNEOU no puede 

carnblar los requis.itos de t.;; ley 

10:16a.m. lngtesa consejélo Néstor Castillo Burgos 

., Señor Decano 

..r En el ~pecto acad~itc> que debo tntcrmar es sobre el REGEVA, la Vice Acadérnlca, envió un documento para que se 

suban las notas a1 sistema, lo tendr.i en cuenta para el d~empeí\o docente al nnath:ar el Ocio. Ade.más1 todos los 

docentes deben presentar su registro de asistencia v notas muy aparte del acta • 

./ La vlce rectora ha manifestado que ~n este segundo dclQ se va implernentar el registro Wométric;O • 

./ Hasta el 16 de agosto es el último plazo pJra entregar actas, cJ 26 de agosto es el lnlclo de.J 542gundo semestre. se. 

debe cumplir con el calendario académlco y asf termtnar las das.es ant.es de N:avld~d. 

10:12 a.rn. lng<esa consejero Juan Qufspe Neyra 

_, INFORMES 

.24-SO-lS-19 APROBACIÓN DE LA PROGRAMACIÓN ACAOEMICA 2019-2 

. 23-SO-lS-19 Oficio N2 018~2019-0EPIM-Fll-UNP. E.xpedi.t'ntcs do alumnos de Promoción 2018 MecatrónJca 
Asunto: <:amblo del Plan de E.s!\Jdlos 2010 al 2018 

. 22.S0·15·19 Expediento N•89S-3G02-I9-54 Oficio N9 0767-2019-PROEDUNP Sullano 
Alunto: Reingreso del Sr. JAIME APARICIO ROSALES • 

.zi-so-rs-is Exped;ente N• &89-3602-19-S Oficio m 010-DAAIA/Fll-UNP-2019 
Asunto: Acuerdos de seslén del DAAJA del 03 de julio del 2019 . 

.20-SO-lS-19 Expediente N• 4788-19-8, BARRANTES NIEVES- Cl!ISTHIAN ISMAEL 
Asunto: Aptobación de Titulo Profeslon;:¡I de Ingeniero Mec:atrónico TESlS 

.19-50-15-19 Expediente N• 4867-19-5, VOVERA SERNAQUE· ALEX WILLIAM 
Asunto: Aprobación de Titulo Profesional de Ingeniero M.;catr6nlco PATPRO 

.18·50-15-19 fxp<>diente N• 5023-19-4, POMAJULCA. LUIS ERICX 
Asunto: Aprobación de Titulo ProfesionJI di:' Ingeniero lnform.Jtico TESIS 

.17-SO-lS-19 Expediente N•4950-19-7, GALLEGO BOCANEGRA- ROCILL.0 DEL PILAR 
Asunto: Aprobación de Titulo Profesional de Ingeniero lnform(itic;o TfSIS 

.16-SO-lS-19 Expediente N• 4878·19-7, MORE CALERO-JEZER LUDWIG 
Asunto: Aprobación de Titulo Profesional de Ingeniero Industrial PATPRO 

.rs-so-is.is ~xpedie.nté NO 4867-19-5, CORONADO NIZAMA- Ll7 SAHAAAI 

Asunto: Aprobación de Titulo Profesional de Ingeniero Industrial PATPRO 

.14-50-lS-19 Expediente N• 4859-19-3, VOVERAJIMÉNEZ-TERESA DELROOO 
Asunto: Aprobación de Tftulo Profeslon:al de IJ)gcnltYO lodusttial PATPRO 

.U-SO-lS-19 Expediente N• 4&54-19-9, CHIROQUE CHÁVEZ· IAN KARLO 
Asunto: Aprobación de Titulo Profesional de Ingeniero Industrial PATPRO 
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)> APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: DO APRUEBAN: 08 

Y proponer al Consejo Universitario le confle.ra dldto Grado Ac;,démico~. 

:» Se tom1 eJ acuerdo 

'APROBAI< el GRADO ACADtMICD DE BACHILLER EN INGENIERiA INDUSTRIAL a los exalumnos 

1-50-15-19 SILUPU SERNAQUE·NILTDN ARCADIO 

2·50-15-19 PINGO LEÓN- NEtsON ALEJANDRO 

./' ACUERDOS DE AGENDA 

.1 Trabajo de Investigación Prtimoció.n 2015 . 

~ Séi1ior Decano 

../ Designación de PATPRO 

)> consejero Fernando Madñd Guevara • 

./ oeslgtiaclón de Jurados 

)> Conseje.ro Vfetor Enrique Anton Anton • 

./ Elaboración def Resfame:nto Interno de: Conselo 

> consejero oanlel Cruz Granda . 

../ Forma.cióo de cornlslcnes. 

> Consejero Oubert Reyes V~squez • 

./ 5ervicios hig1énkos 

> Consejero Daniel cruz Granda • 

./ Implementación de Unidad de Formación Continua. 

) Consejero Wllfredo Cruz Yarleque. 

.;" Ap.hcat:ic>n del attiwlo 102: TRtcA 

"" Séñor Decano 

./ PEDIDOS 

./ Sobre la lnfraestructul'a, hace 2 años se rcccpdono la obra, y se han détectado muchas deficiencias, para lo cual se na 
enviado un documento para hacer valer la carta de garantía . 

./' Con respecto ~Jos taberatortos. E.n agosto MINEOU debe convocar al proyectJsta para la construcdén . 

./ se e.s.tá 12laborando el expediente para habillt.ar el edlflcio antiguo de industrial, con 4 aulas, un baño, cortinas, 

ventil~dores y aire acondldonado. Esta en el expediente que se atcaneé al MEf por ta reconstrucción . 

./ En las mesas de los alumnos se ha desmontado el techo y por problemas económicos no lo han hecho. 

> Consejero Nésto< cast1Uo Burgos 

./ Que sucede con las Fotocopias, Quioscos, Vía Interna. 
~ Stftor Decano 

/ Con la Vía Interna, se uene prohíbido su uso por las movilidades de: cualqulcr persona, tanto así que hay ¡:)e(SOnas que 

~tán filmando si se usan o no las vía!. paf a deoundar y se vuetva tener~! acceso pata el Caserío Mir aflores. 

./ Sobre los Quioscos, ya están aojudicados todos los grandes, los pequeños están deslertos al 1gual que las 

Iotccopladoras. 

» Consejero Dubeft Reyes Vjsquez.. 

./' Ya hay ganadores, pero parecen que han impugnado • 
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l> APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN: 08 

Y proponer al CollSejo Unlversft:;:irio Jes oonflera dicho Título Profesional de acuerdo al artlculo 174.10 del Estatuto de la 

Unive..-sldad Nacional d~ Plur<1." 

., Se toma eí acuerdo 

"APROBAR el Oto•S•miento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INDUSTRIAL a los B<lchilleres: 

11·50·15·19 NEYRA CAÑOTE·JAIR 5EBA5T1ÁN 

12·50-15·19 PALAClOS CALVA· PERLA BRIDGET PAMELA 

13·50-15·19 CHIROQUE CHAVEZ· JAN ICARlO 

14·50-15·19 YOVERA JJMtNEZ· TERESA DEL ROCIO 

lS-S0-15-19 CORONAOO NIZAMA· LIZ SAHARAI 

16-50-15·19 MORE CALERO·JEZER LUDWIG 

). A.PROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBA/!: 08 

Y proponer ill C.Onsejo Unlversltarlo le confiera dicho Grado Académico". 

·APROBAR ol GRAOO ACADlMICO DE BACHILLER EN INGENIERÍA MECATRÓNICA al exaiumno 

10-S0-15·19 OLAYA DÁVILA·CRISTIAN PAWER, 

l> APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN: 08 

V proponer al consejo UnlwerS:ltarlo Je conflera. dicho Grado ALadémico". 

ALIMENTARIAS a los exalumnos 
7-50-15·19 CRUZ GARCfA·MARLENY 15ABEL 

8·50·15·19 DEZAR PURIZACA· KENYI ANDERSSON 

9-50·15·19 TOCTO ROMÁN-DARCY MELQUISEDEC 

"APROBAR •I GRAOO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERÍA INGENIERÍA AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS 

';. APROBADO POR UNANIMIDAD 

OesAPRUESAN; 00 APRUEBAN; OS 

V proponer al Consejo Universitario le confiera dJcho Grado Académico'". 

"APROBAR el GRAOO ACADtMICO DE BACHIL1.ER EN INGENIERfA INFORMÁTICA• los exalumnos 

3·S0·15·19 HUANCAANCAJIMA·JOSt ANTONIO 

4-50·15·19 CODARLUPO MONGE· EDOER EDUARDO 

5·50·15·1!1 ELIAS VEGAS- ~UISGUSTAVO 

6-S0·15·19 RAMiREZ ESCOBAR-JONATHAN ESAU 

, . 
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> seeetarte Académlco Mag. Femando Madrid Guevara. 

~ APROBADO POR MAYORIA 

DESAPRUEBAN.; 01 (consejero Juan Quispe Neyra, porque no se cumple con~ regla mentol APRUEBAN: 07 

:i> Se toma el acuerdo 

•como política dejar en suspenso todos los procesos de ratJflcaclón y ascenso docente, hasta que se c;umpl~ el plazo 

del tribunal hasta el 20 noviembre del 2020/'. 

../ Este es un proceso que es responsabilidad de los decanos de cada fawJtad . 

./ se debe sacar un acuerdo romo polJtica sobre los procesos de promoción que no estén contemplados por vacancia de 
cargos hasta el 20 noviembre del 2020. 

)o censejere Juan Qulspe Neyra 

..,. El departamento de Agrolndu5ttlas cumple con la ley universitaria, que quede bien en claro que nosotros estamos 
rumpliendo to que dice la ley unlversitariq, para que mas tarde no haya ningún problema . 

./ NOM)tros va tenemos los 7 años y nos corresponde con la ratificatión docente y además no se está c.vmpliendo con la 

ley vnlversltaria 

> Señor Decano 

<t'" Con afielo NO 010-0AAIA/FH~UNP~2019. El Departamento Académico de Ingeniería: Agrolnduntlal e tndustrlas 
Alimentaríes, envían sus acuerdos de sesión de fecha 03 de Juno del 2019. 

> Secretarlo Académico Mag. Fernando Madrid Guevara • 

./ Primer atuerdo: Solicitan rat1fu;a-ción de los docentes Juan Quispe Neyra y Alfredo LIJdcña Gutiérrez. 
>- sei\or Decano 

~ APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN: OS 

Y proponer al Consejo Untversitlrio los confiera dicho Titulo Profesional de acuerdo al '}nícul<> 174.10 del Estatuto de 1-a 

Universidad Nacional de Piura.'' 

"APR08.AA el Otorgamiento del TfrutO PROFESIONAL DE INGENIERO MECATRÓNIC.0 el los Bachilleres: 

19·50-15·19 YOVERA SERNAQUE· A1EX WILLIAM 

20-50-15·19 BARRANITS NIEVES· CRISTHIAN tSMAEl 

';- APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN: 08 

Y proponer al Consejo Universitario les confiera dicho Titulo Profesional de acuerdo al articulo 174.10 del Estatuto de la 

Universidad Nacional de Plura " 

'"APROBAR el Otorgamiento deJ TfTULO PROFES10NAL DE INGENIERO INFORMÁTICO a Jos 8achllleres: 

17·50·15-19 GALLEGO BOCANEGRA· ROClllO DEL PILAR 

111-50·15-19 POMA JULCA, LUIS ERICK 

ACTA SESIÓN ORDINARIA N2 015 DE CONSEJO DE FACULTAD-2019 



Página 6 de 11 02 de agosto del 2019 

./ APROBACIÓN DE LA PROGRAMACIÓl'I ACADÉMICA 2019-2 
;.... Secretario Académico Ma,g. Fernando Madrid Guevara • 

../ La Oficina de Control intemo, e)dgen la aprobación de la Progremacién Ac:::tdémlca 2019--2, la cual ha sido ctaboraca con 
los n~querlmlefltGs que los directores de escuela enviaron, respetando la directiva de Vi« Académlco que soto Sé dictan 
los cursos del ciclo par • 

./ En e1 caso de informática ellos tlet1en un ctonograma de adecuación va qui? la promoción 2016 y 2017 solicitaron el 
cambio de plan de estudios al 2018 

)io Seilor Decano 

' 24-S(>-15-19 

>- APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN: 08 

'"Aceptar el camblo de plan de Mtudios 2010 al ptan de estud1os 2018 a toda la promoción de A.tumno5 de Ingeniería 

Mecatrónlca ingresantes 2018, y a los: alumnos de otras promociones que solicitaron cambio de plan'". 

> Se toma et at\lerdo 

> Señor Decano 

./ Con Oficio NO 018·2019-DEPIM-fll·UNP. tos alumnos de Promoción 2018 MecatrónJca. scndtau cambio del Plan de 
E~1udios 2010 al 2018 . 

./ Las soJlcittJdes cuentan con el informe del Oir.ector de EKvela-de tngeni~ria Mecatrénlca, Mag. José Juli.in lpan.aque. 

23-S0·15-19 

1¡;. Se toma conoc;lmlento 

> Seriol' Decano 

./ Con ofic.io N2 0767~201g..PROEOUNP S.Ullana. Sofic.itan el reingreso del Sr. JAIME APARIOO ROSALE'S ex alumno de la 
escuel~ J)fOfesJonal de tnge:nlcrfn Agrotndusttlal e Industrias Alimentarias 

./ El Ex alumnos tiene 4 año.s. sin estudiar, desde el 201~11 hasta el 2019-1, le fa.Ita dos cursos para egresar, 
Y Consejero Oubert Reyes V~squez 

./ Hay que tener cuidado con estos rein.gre\0$, hay un procese de Reubicclción, se debe revisar si los alumnos han sido 
declarados en la Matriz F2ante SUNEOU. 

~ Se.ilot Decano 

./ Regresar a PROEOUNP S\lltana para qoe ellos lo deriven at Vicé RéCtOfado Acad~mico 

U-S0-15-19 

l> APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN: 08 

> Se toma el awerdo 

"Encargar al lng. Roberto ~lazar Rlos, el Laboratorio de AgroJndustrial e Industrias Alimentarias y elabore un Informe 

del esta do que se encuentran los equipos provenientes dél CANON 2012". 

./ segundo acuerdo: Apfobar la encargarora de1 laboratorio de Agroindustrial e Industrias Alimentarias, al lng. Roberto 
satazar Ríos, teniendo en cuenta que dicho labcratonc se encuentran los equipos provenientes del CANON 2012. 
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DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN: 08 

.. APROBAR Proyecto y Presupuesto del PATPRO de Ingeniería Agroindustria:I e lndusttlas Alimentarias, Ver-s.lón XVIII· 

2019 a lleva:rSea cabo de agosto a diciembre del 2019 con u.n presupuesto S/.139.896.00N. 

;.. Se toma: el acuerdo 

);. APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: DO APRUEBAN: 08 

.,APROBAR el Proye<to y Pre.supuesto del PATPRO de Jngenlerfa Industrial, Versión XXXl11·2019 a llevarse a abo de 

agosto a diciembre del 2019 con un presupuesto S/.185,503.00N. 

). Se toma el acuerdo 

). APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN: 08 

Coordinador Administrativo". 

Cootdlnador General 

CoOfdln¡dor Académico 

DR. JUAN IGNACIO QUISPE NEYRA 

DR. VÍCTOR HUGO RAMÍREZ OROINOLA 

ING. JORGE FLORENTINO MASAN ZAPATA 

"DESIGNAR EL COMITÉ DE GESTIÓN DEL PROGRAMA DE ACTUALIZACIÓN PARA TITULACIÓN PROFESIONAL DE LA 

FACULTAD DE INGENIERIA INDUSTRIAL DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE PIURA, VERSIÓN XVlll-2019 DE LA 

ESPECIALIDAD DE INGENIERÍA AGROINDUSTRIAl E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS, COMO SIGUE: 

"> Se toma el awetdo 

' APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN: 08 

COOrdloador Académico 

Coordinador Administrativo". 

Coordinador General DR. DANIEL ENRIQUE CRUZ GRANDA 

DR. NELSON EDUARDO FLORES VEGA 

ING. RICARDO GERÓNJMO SEMINARIO VÁSQUEZ 

"DESIGNAR EL COMITt DE GESTIÓN DEL PROGRAMA DE ACTUAL17ACIÓN PARA TITULACIÓN PROFESIONAL DE LA 

FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE PIURA, VERSIÓN XXXlll-2019 DE LA 

ESPECIALIDAD DE INGENIERIA INDUSTRIAL, COMO SIGUE: 

> Se toma el acuerdo 

> Senor Oetano 

OESIGNACIÓN OE PATPRO 

./ ORDEN DEL D(A 

> APROBADO POR UNANIMIDAD 

OESAPRUEBAN: 00 APRUEBAH: 08 

./ "APROBAR LA PROGRAMACIÓN ACAOÉMICA 2019-2". 

> se toma el acuerdo 

ACTA SESIÓN ORDINARIA N2 015 DE CONSEJO DE FACULTAD-2019 
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COMISIÓN DE BIENESTAR Y RESPONSABILIDAD SOCIAL 

MG. DUBERT REYES VÁSQUEZ 

MG. ESTHER YOLANDA LIZANA PUEU.ES 

COMISIÓN ACAOtMICA Y DE CURRfCULA 

DR. DANIIl ENRIQUE CRUZ GRANDA 

MG. FERNANDO MADRID GUEVARA 

•coNFORMAR LAS COMISIONES PERMANENTES DEL CONSEJO DE FACULTAD CON LA FINALIDAD DE APOYAR A LA 

TOMA D~ DECISIONES EN LOS ASUNTOS QUE TRATE a CONSEJO DE FACULTAD, QUEDANDO INTEGRADAS DE LA 

SIGUIENTE MANERA: 

> Se toma el acuerdo 

:r Seiior Decano 

FORMAqóN DE COMISIONES. 

) APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN: 07 

;.. Se toma el acuerdo 

"SOLICITAR A CADA DOCENTE DE LA Fii, SU HOJA DE VIDA SÓLO CON SUS CAPACITACIONES Y f)(]'ERIENCIA 

PROFESIONAL, CON LA FINALIDAD DE HACER UNA ADECUADA DESIGNACIÓN DE JURADO". 

l> APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN: 07 

1"- Se toma el acuerdo 

"DEVOLVE.R LOS DOCUMENTOS DE LA REFERENCIA, PARA QUE PLANTEE LOS CRITERIOS DE DESIGNAOÓN DE JUAADOS 

DE LOS PROYECTOS DE TESIS, LOS QUE DEBEN SER ENMARCADOS EN LA ÚNEAS DE INVESTIGAOÓN Y TENER EN 

CUENTA QUE LOS INTEGRANTES DEBEN CUBRIR COMPETENCIAS OH TEMA. METODOLOGÍA Y EXPERIENCIA 

PROFESIONAL"' 

> Señor Decano 

U;45 am. Sale Consejero Juan Qulspe Neyra. 

> Conse)ero Wllfredo Cruz l'arleque 

./ Ei en Proyecto efe Tren de Santiago, en la designación de jura-d:o d.ebetia haber un Electrónico. Yo propongo al lng. Luis 
Calderón Plnedo. 

> Cons:ejero Víctor Atlton Anton. 

./ En el axpC!dicotc 176 el Proyecto de Mejora en cl Sisten1a de seguñdad en el trabajo. debido al tema debería ser ~I Or. 
Daniel 0-U? por tener más experiencia en él tema. 

DESIGNACIÓN DE JURADOS 

>- APROBADO POR UNAN.IM.IDAD 
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> Se.l\or Oeéano 

.; Ya se ha conversado con la v~ce Académica~ con Isabel, con crr v realmente hay un desconocimiento de la 
responsabll!dad que trae esto. 

APUCACIÓN DEL ARTICULO 102: TRICA 

> Se toma conoclmtento 

Y Seilor Decano 

./ Es una mala ellperienc:ia porque se designo a tres personas y ninguna tia tenido resultados, yo sug12rlría al próximo 
detano Ir pensado a la petsona. que se designe, 1?5 un comlté como dice IJ norma, peto con un lider. 

IMPLEMENTACIÓN DE UNIDAD DE FORMACIÓN CQNTINLJA. 

~ se toma eencdmtenro 

./ Me Uama la atención porque sl se comparan losbafos de Acquitecrura con Industrial es 1acr, se mantienen limpios, e11 
cambio aca cuando se viene los sábados no hay agua, los baños permanecen sucios, las llaves malogradas y deja mue.ha 
que desear la llmpieta. Que est<l sucediendo en Industrial. 

). Señor Decano 

./ Ya se ha enviado a la unid.ad. de Infraestructura varios documentos para reparar los problemas de fugas 

CoosejerÓ Oubert Reyes Vásquez 

SERVICIOS H/GliNICOS 

l> APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN: 07 

"ENCARGAR A lA COMISIÓN DE NORMAS Y REGlAMENTO DE lA Fii, lA ElABORACIÓN DE LOS REGlAMENTOS; 

CONSEJO DE fACUlTAD Y DE lA FACULTAD". 

l-- Se toma el acuerdo 

lii> Sei\or Decano 
ELABORACIÓN DEL REGLAMENTO INTERNO OE CONSEJO 

,... APROBADO POR UNANIMIDAD 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN; 07 

COMISIÓN DE PLANIFICACIÓN Y DESARROLLO 

DR. JUAN IGNACIO QUISPE NEYRA 

ING. WILFREDO CRUZ YARLEQUE". 

COMISIÓN DE NORMAS Y REGLAMENTO 

ING. NtsTOR MANUEl CASTILLO BURGOS 

ING. VÍCTOR ENRIQUE ANTON ANTON 
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Dr. Oa.nlel Ctuz Gra·nda 

MJembro del Consejo de fac.vftad 
lng. Néstor Manuel castillo Surgos 

Miembro dal Consejo de Facultad 

......................... ll . 
DECANO 

_.,,,,,, .... - ao --.~~=·-~¡~~·-~~·- 
MSc. Teobaldo Leót1 García 

jo> A.PROBADA lA DISPENSA 

DESAPRUEBAN: 00 APRUEBAN: 07 

> El señor Decano 

./ Dispensa para tranlitar los acuerdos que se tomen en Consejo de Facultad. 

"Implementar él Reglamento de Trabajo de Jnvestlgaclón par11 obtención del Grado de Bachiller, propue.sto por el 

Decano Mag. Teobaldo León Garáa y consensuado por Oiredores de Escuela y Oeparumento de la Facultad de 

logenle.rla lndustr"81, para ia.s promociones 2015 en adelante"'. 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 01 {consejera Yolanda U1ana Puolles) 

l> APROBADO POR MAYORÍA 

¡;. Se. toma eJ acuerdo 

;. Señor Oe~ano 

.1 les Informo que mi persona elaboro un reglamento para el trabajo de lnvestlgae:lófl para IJ facutta.d, no tuvo éxito, to 
envié at VtCe Académico, el cual ha-ce 6 meses lo envió a Comistón Académica hasta ahora oo se ha visto. Es una 
prop~ . 

./ los directores de ascceía y necartameotc aceptaron el reglamento para el trabajo de Investigación. 

TRABAJO DE INVESTIGACIÓN PROMOCIÓN 10l5. 

> Se toma conocimiento 

./ se sugiere que et Secretarlo Académlco, veriflque los nombres de les alumnos que. han repetido el curso v están 
estudiando con la información del sistema, Jo envías al d~ano e !nmedJat.amcotc lo envió J la Vice Académica 

./ El uldmo documento enviado se expnca todo el contexto que ha rrafdo la no apticadón de la suspensión terminando el 
ciclo y aquellos que pasaron el curso en el delo de nWeladóe1 no se Jes .aplJcaba la san(:ión . 

./ Hay alumnos que están inscritos a punto de terminar el ciclo v aun nQ se les aplicado la sanción . 
./ El responsable es la OCRA no las Faa.iltade.s como en algó.n momento qulslcrcn culpar. 

lo> Wilfredo Cruz Yarleque 

./ lo preocupante es que afguMs alumnos si se les aplico la suspensión, que reglamento se les esta aplieando a 10.s 
alumnos. 

;.. Seftor De.cano 
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lng. Vlctor Enrique 1 .. ntoo A.nton 

Miembro del Consejo de Facultad 

Miembro det Consejo de Facultad 

·····---~iY········- 
Mag. Fernando Madrid Guevara 

Mle.mb<o del Consejo de Facultad 

t,,.O 
............ ..~ '. - ·~············· . 

Dr. n Quispe Neyra 

Miembro del consejo de Facultad 

Mag. Oubert Reyes Vásquez 

Miembro del ccnselo.ee Facultad 
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